

## Musique d'Été au Pays de Crussol

Du 12 juillet au 16 août 2018

11<sup>ème</sup> Festival Musique d'Été au Pays de Crussol présenté  
par la Communauté de communes Rhône Crussol

---

Jeudi 26 juillet, au théâtre de verdure de Champis, près de 400 personnes sont venues vibrer avec le groupe KARPATT qui manie la prose de l'asphalte du titi universel. Karpatt aime chanter les gros bras qui ne pleurent pas, les égratignures des anti-héros, avec un hommage pied de nez à Mano Solo.

### KARPATT

Chanson française, jazz manouche, rock, et aujourd'hui explorant les rythmiques sud-américaines, ajoutant des petites touches électro çà et là, il n'y a pas de frontières dans les musiques créées par **Karpatt**, qui compose au gré des envies, mais aussi au gré des voyages et des rencontres ayant ponctué la vie de ces musiciens curieux, guidés surtout par l'envie de partager des émotions, d'emmener l'auditeur ailleurs.



Rendez-  
vous en  
2019